



オープンスクールご来場ありがとうございました！

10月9日(土)第2回オープンスクールを開催しました。あいにくの天気となってしまいましたが、生徒・保護者合わせて、約500名もの方々に参加していただきました。オープンスクールでは、体験授業・部活動体験会等を行い、参加した生徒に学校の雰囲気を感じながら楽しんでいただけたと思います。



個別入試相談会・学科コース説明会のご案内

10月30日・11月6日・11月13日・11月20日・11月27日の各土曜日に、本校にて個別入試相談会を開催します。入試に関して、本校についてのご質問等わからないことがありましたら是非ご参加ください。

各回9:30~12:00の時間で開催いたします。また、10月30日(土)には普通科総合進学コース、11月6日(土)には普通科特別進学2コース、11月13日(土)には科学技術科の説明会も同時開催いたします。

ダンス部全国大会3位入賞しました！！



9月25日(土)に北九州で開催された第11回全日本チームダンス選手権大会において、小編成部門で第3位、初出場した大編成部門では第10位となりました！！以下、出場選手のコメントです。

まず、このようなご時世の中で、オフラインで大会に出場できたことを嬉しく思います。優勝を目指していたので、全国3位という悔しい結果ではありましたが、8人のメンバーとステージに立ち、賞をもらうことができて良かったです。

そして、3年生にとっては最後の大会でした。最後まで挑戦して戦うことができ、良い締めくくりになったと思います。引率していただいた先生方や、コーチ、関係者の方々に感謝しています。

探究科3年 宮下 陽奈 (東向陽台中学出身)

去年のチームダンス選手権大会では、いい成績を残すことができず、それまで3年連続で入賞していたものを途絶えさせてしまった悔しさがありました。今年の夏は一回一回の練習を大切にして、取り組めたとと思います。

結果は無事に入賞することができ、優勝を目指していた分悔しさはありましたが、全員でいい気分が帰って来られたことが何よりでした。応援ありがとうございました。

探究科3年 鈴木 麻理香 (岩切中学出身)

フェンシング部 全日本選手権出場！

9月17日(金)～18日(土)に東京でフェンシング全日本選手権が、開催されました！

選ばれた47名のみが参加できる大会で、東京五輪出場者も参加し、非常にハイレベルな大会となりました。

本校から米倉尚輝・千葉穂波の2名が参加しましたが米倉は初戦、千葉はベスト32で負けてしまいました。

この敗戦をバネに練習を頑張っていきます。

応援ありがとうございました！

